



## Communiqué de presse

Vernier/Ostermundigen, le 3 juillet 2025

### **Augmentation des cambriolages en Suisse: le TCS et Securitas Direct unissent leurs compétences**

**Les cambriolages sont en hausse en Suisse, avec plus de 46'000 cas recensés en 2024 selon l'Office fédéral de la statistique. Cela représente environ 126 infractions par jour, soit une augmentation de plus de 11 % par rapport à l'année précédente. Pour répondre à ce fléau, le TCS, en partenariat avec Securitas Direct, déploie désormais TCS Home Security dans toute la Suisse, après une phase pilote réussie dans les cantons de Genève et Vaud.**

Les cambriolages sont en augmentation depuis plusieurs années en Suisse. Alors qu'on en comptait encore 31'186 en 2021, plus de 46'000 cas ont enregistré en 2024. Reconnu comme le spécialiste de l'assistance en cas d'urgence pour les personnes en déplacement, [le TCS propose désormais une solution](#) face à la vulnérabilité des habitations laissées inoccupées en l'absence de leurs occupants. Rien n'est plus désagréable que de rentrer chez soi et de découvrir que des intrus ont pénétré dans son domicile, emportant avec eux des objets de valeur – qu'elle soit financière ou sentimentale. En partenariat avec Securitas Direct et son expertise en sécurité, le TCS offre un soutien à ses membres pour prévenir les cas de cambriolage pendant leur absence.

#### **Une préférence pour l'horaire, moins pour les objets**

Les cambrioleurs ciblent les moments où les logements sont inoccupés. Les statistiques montrent qu'ils agissent le plus souvent en fin de journée, entre 16h et 20h. S'ils ont une préférence pour cet horaire, ils sont en revanche peu sélectifs quant aux objets dérobés. Argent liquide, bijoux, œuvres d'art, appareils électroniques et cartes de crédit figurent parmi leurs cibles favorites. Les vélos électriques, de plus en plus présents dans les foyers, suscitent également leur convoitise. Mais au-delà de la valeur financière, ce sont parfois des objets à forte valeur sentimentale qui disparaissent, rendant le préjudice d'autant plus douloureux.

#### **Toute la Suisse concernée**

Fin 2024, Genève et Vaud ont été choisis comme cantons pilotes pour le lancement de TCS Home Security – un choix stratégique, car ces régions figurent parmi les plus touchées par les cambriolages en Suisse. Fort du succès de cette phase expérimentale, TCS Home Security s'étend désormais à l'ensemble du territoire suisse. En effet, d'autres régions sont également fortement affectées par les cambriolages, telles que Bâle-Ville, Bâle-Campagne, Soleure ou encore Nidwald, ce dernier ayant enregistré une hausse de 93,8 % des cambriolages en 2024 par rapport à l'année précédente.

#### **A l'écoute de ses membres**

Le TCS veille désormais à la sécurité de ses membres en déplacement, tout en protégeant leur domicile lorsqu'ils sont absents. Grâce à des systèmes d'alarme professionnels, combinés à l'expertise de Securitas Direct en surveillance, les domiciles bénéficient d'une protection continue 24h/24. Cette solution complète s'inscrit dans l'engagement du TCS à répondre aux besoins réels de ses membres, dans un contexte où les risques de cambriolage ne cessent de croître à travers le pays.

#### **Informations concernant les cambriolages**

- Seulement 20% des cambriolages sont résolus.
- Le nombre de cambriolages chez les particuliers augmente pendant les mois d'hiver.
- Les cambrioleurs sévissent particulièrement le soir entre 16h et 20h.
- Les cambriolages sont plus fréquents les jeudis, vendredis et samedis.



## Contact

Jordan Girod, porte-parole du TCS

Tél. 058 827 27 26 | 076 367 25 33 | [jordan.girod@tcs.ch](mailto:jordan.girod@tcs.ch)

[www.presetcs.ch](http://www.presetcs.ch), [www.flickr.com](http://www.flickr.com)

## Touring Club Suisse – toujours à mes côtés.

Depuis sa fondation en 1896 à Genève, le Touring Club Suisse est au service de la population suisse. Il est synonyme de sécurité, durabilité et liberté de choix en matière de mobilité personnelle et il est actif tant au niveau politique que social. À travers plus de 2000 collaborateurs et 23 Sections régionales, le plus grand club de la mobilité de Suisse propose à plus de 1,6 millions de membres un large éventail de prestations et services liés à la mobilité, l'assistance, la santé et les activités de loisirs. Une prestation d'assistance est fournie toutes les 70 secondes. Chaque année, 200 patrouilleurs accomplissent quelques 361'000 interventions de dépannage sur les routes suisses et permettent de reprendre la route immédiatement dans plus de 80 % des cas. La centrale d'assistance ETI effectue en moyenne 63'000 interventions, dont près de 3500 évaluations médicales et 1300 rapatriements par an. TCS Ambulance est le plus grand acteur privé dans le secteur des secours d'urgence et du transport sanitaire en Suisse avec 22 bases logistiques et environ 45'000 interventions par année. Les centres de protection juridique traitent 52'000 affaires juridiques et fournissent près de 10'000 renseignements juridiques. Depuis 1908, le TCS s'engage pour la sécurité routière en Suisse en développant des outils pédagogiques, des campagnes de sensibilisation et de prévention, en testant les infrastructures de mobilité et en conseillant les autorités. Le TCS distribue chaque année près de 115'000 baudriers et 90'000 gilets aux enfants, afin que la mobilité des plus petits soit sécurisée. Les centres de conduite forment 42'000 participants par an, toutes catégories de véhicules confondues. Avec 32 campings et environ 900'000 de nuitées touristiques, le TCS est le leader du camping en Suisse. L'Académie de la mobilité du TCS étudie et projette les transformations dans le secteur des transports, comme la mobilité verticale par drone ou la mobilité partagée, par exemple avec le projet «carvelo» qui compte 400 vélos-cargo électriques et 40'000 utilisateurs. Le TCS est cosignataire de la feuille de route mobilité électrique 2025.